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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado expediente ao Diretor Presidente da
ENERGISA-MS, senhor Marcelo Vinhaes Monteiro, que seja feita a elevação da fiação e linhas de
transmissão elétrica que cruzam o anel viário de Corumbá, pois alguns vem sendo rompidos com a
passagens de caminhões, causando transtornos para os moradores da região que pasam a sofrer com a
queda de padrões e falta de energia. 

  
SALA DAS SESSÕES, 01 de Abril de 2019

  

Roberto Gomes Façanha
Vereador(a) - PP
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